

### » PRESSE NATIONALE

Politique ↻



L'inter

#### UNE DÉLÉGATION DE LA CEI AUX USA

Dans le cadre du processus de l'élection du Président de la République de la Côte d'Ivoire, en octobre 2025, une délégation de la Commission Électorale Indépendante (CEI), composée de Yoli Bi Marguerite et de Dan Jules Démosthène, tous deux commissaires centraux et superviseurs de la Commission Électorale de la Représentation Diplomatique des États-Unis d'Amérique (CERD-USA), sera en mission aux États-Unis d'Amérique du 02 au 15 juillet 2025. Objectif : rencontrer la communauté ivoirienne aux États-Unis d'Amérique.

Economie ↻



L'EXPRESSI  
QUOTIDIEN

#### SÉVILLE / 4E CONFÉRENCE SUR LE FINANCEMENT DU DÉVELOPPEMENT : LÉON KACOU ADOM PRÉSENTE LES ATOUTS DE LA CÔTE D'IVOIRE

Le séjour espagnol n'a pas été de tout repos pour le chef de la délégation ivoirienne, le ministre des Affaires étrangères, de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur. Il a multiplié les Be to Be avec plusieurs hauts dirigeants d'institutions financières internationales et d'entreprises engageant avec chacun d'eux des négociations sur les avancées pour améliorer la recherche de solutions de financement du développement durable. Ainsi, à la suite de l'intervention du chef de délégation, le vice-président, au débat général, le mardi 1er juillet 2025, le ministre Léon Kacou Adom a pris part, au nom du ministre du Budget, à la table ronde multipartite 2 qui se déroulait autour du thème : « Tirer parti des entreprises et des financements privés ». Léon Kacou Adom a, à l'occasion, présenté les atouts de la Côte d'Ivoire, notamment son secteur privé qui est un moteur incontournable de la croissance économique, de la création d'emplois et de l'innovation.



lejour  
POUR PLUS D'INFORMATION

#### DÉVELOPPEMENT DE LA CÔTE D'IVOIRE : LA DGI RENFORCE SES AXES PRIORITAIRES

Sous l'impulsion du ministère des Finances et du Budget et sous la houlette du directeur général des Impôts, Ouattara Sié Abou, l'administration fiscale a inscrit la promotion du civisme fiscal et le consentement volontaire à l'Impôt parmi ses axes prioritaires. Cette politique de promotion du civisme fiscal s'est accompagnée de réformes structurelles et organisationnelles. Dans cette optique, la DGI s'est engagée dans une dynamique de digitalisation de ses outils de gestion et méthodes de travail, afin d'inciter les usagers au civisme fiscal et d'améliorer la qualité du service. Une sous-direction dédiée à la promotion du civisme fiscal a ainsi été créée pour répondre au mieux à cette exigence stratégique. Cette information a été donnée, le 3 juillet 2025, au Sofitel Hôtel Ivoire d'Abidjan, lors de la 23ème édition du Prix d'excellence de la DGI dont la marraine était la présidente du Sénat, Kandia Kamissoko Camara.

## BOULEVARD FÉLIX HOUPHOUËT-BOIGNY (EX-VGE) : UN NOUVEAU PLAN DE CIRCULATION ADOPTÉ

Comme l'avait indiqué Amédé Kouakou, ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier, le samedi 5 juin 2025, lors de sa visite, l'échangeur du grand carrefour de Koumassi, projet réalisé à Abidjan sur le boulevard Félix Houphouët-Boigny, a été partiellement ouvert à la circulation, le dimanche 8 juin 2025. En fait, le pont principal de l'ouvrage a été mis en service et, selon le membre du Gouvernement, les équipes prévoient de terminer les derniers aménagements au sol d'ici au 15 juillet. Cette avancée enregistrée sur ce chantier a eu plusieurs implications dont la mise en place d'un nouveau plan de circulation au niveau du carrefour de l'hôtel Ibis Marcory, situé dans l'emprise foncière de cette infrastructure. « Sur le boulevard Félix Houphouët-Boigny, en direction du grand carrefour de Koumassi en quittant Cap Sud, il est désormais interdit de tourner à gauche au feu de l'hôtel Ibis.... Les agents de police sont présents sur place et veillent au respect de cette nouvelle règle. L'amende en cas d'infraction est de 10 000 FCFA », apprend-on d'une note.

---

## ADZOPÉ : LE MINISTÈRE DE LA CONSTRUCTION PRÉSENTE L'ADU AUX POPULATIONS

Le ministère de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme (MCLU) poursuit sa caravane de sensibilisation des populations sur les réformes apportées dans le domaine du foncier. Des réformes au nombre desquelles l'Attestation de Droit d'Usage Coutumier (ADU), la principale qui vient sécuriser les droits des propriétaires. Du 3 au 4 juillet 2025, la caravane qui était à sa 4ème étape s'est arrêtée à Adzopé, capitale de la région de La Mé. La rencontre d'explication de l'ADU aux populations était combinée aux Journées d'information et de réclamation. Une initiative qui s'inscrit dans une volonté forte de rapprocher l'administration des citoyens, de vulgariser les réformes foncières en cours et de promouvoir une urbanisation cohérente avec les plans directeurs d'aménagement urbain.

---

## MINES : DEUX NOUVEAUX PERMIS D'EXPLORATION AURIFÈRE OCTROYÉS

Deux nouveaux permis ont été octroyés par le Gouvernement pour l'exploration aurifère dans plusieurs régions du pays, a-t-on appris à l'issue du Conseil des ministres, du mercredi 2 juillet 2025. Avec un potentiel estimé à 600 tonnes d'or, la Côte d'Ivoire attire ces dernières années des investissements étrangers dans l'exploration minière. Parallèlement, le Gouvernement favorise des projets de recherche, en mettant, notamment, en avant les acteurs locaux. Lors dudit Conseil, le Gouvernement ivoirien a annoncé l'adoption de deux décrets portant attribution de deux permis pour l'exploration aurifère dans certaines régions du pays. Les deux permis seront valides pour une durée de quatre ans, a relayé l'agence Ecofin. Le premier, attribué à la société Global Industries Sarl, couvre notamment les départements d'Abengourou, d'Akoupé et d'Arrah. Rampage Exploration Sarl qui bénéficie du deuxième permis a, quant à elle, accès aux départements de Mankono et de Kounahiri pour ses travaux d'exploration.

---

## IVOIRE TECH FORUM 1ÈRE ÉDITION : 7 AMBITIONS POUR UN NUMÉRIQUE INCLUSIF AVEC UN HACKATHON

La salle de conférence du 26ème étage de l'immeuble Postel 2001 sise à Abidjan-Plateau a servi de cadre, le mercredi 02 juillet 2025, au lancement officiel de l'Ivoire Tech Forum 2025. Un rendez-vous placé sous le thème « Le numérique au service de tous : comment les nouvelles technologies transforment notre quotidien », et dont la dynamique a été portée par Rockya Fofana, directrice de cabinet adjointe au ministère de la Transition numérique et de la Digitalisation, et présidente du comité d'organisation. L'une des informations clés de cette conférence de presse reste l'ouverture du Hackathon géant dès, le vendredi 4 juillet, soit cinq jours avant l'ouverture officielle du Forum prévue du 9 au 11 juillet au Sofitel Abidjan Hôtel Ivoire. La représentante du ministre Kalil Konaté, a, à l'occasion, présenté les 7 ambitions du ministère pour un numérique inclusif avec un Hackathon.

---

## JOURNÉE NATIONALE DE L'ARBRE 2025 À KONG : AKA AOUÉLÉ APPELLE À UNE RESPONSABILITÉ COLLECTIVE

L'appel de Kong. Ainsi peut se résumer le message fort délivré par Eugène Aka Aouélé, président du Conseil économique, social, environnemental et culturel (CESEC), qui a représenté, samedi 5 juillet 2025, le Premier Ministre à Kong, à l'occasion de la célébration de la Journée nationale de l'arbre. Face à la dégradation continue du couvert forestier, il a lancé un appel à la mobilisation générale. « Restaurer notre patrimoine forestier ne saurait incomber à l'État seul. Cela doit être l'affaire de tous : femmes, hommes, jeunes, producteurs, écoles, entreprises, familles... chacun doit planter et protéger », a-t-il déclaré. Pour lui, « protéger la forêt, c'est protéger la vie, l'avenir et la paix. Celui qui plante un arbre avant de mourir n'a pas vécu inutilement ». Il a par ailleurs rappelé que, pour le Premier Ministre, la protection de l'environnement constitue une condition indispensable à la paix sociale, à la sécurité alimentaire et à la prospérité collective.

## LANCEMENT DU PROGRAMME THIMO 2025 : LES CONSEILS DE KANDIA CAMARA AUX BÉNÉFICIAIRES

Vendredi 4 juillet 2025, la salle des fêtes de la mairie d'Abobo a accueilli la cérémonie de lancement du programme THIMO (Travaux à Haute Intensité de Main-d'œuvre), Édition 2025. Présidée par Kandia Camara, présidente du Sénat et maire d'Abobo, en présence de Ibrahima Dosso, directeur de Cabinet, représentant le ministre de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, cette rencontre a réuni de nombreux jeunes, des élus locaux, ainsi que des partenaires institutionnels. A cette occasion, Kandia Camara a souligné la portée sociale et inclusive du programme THIMO, qu'elle a qualifié de politique sociale de proximité. « Le THIMO n'est pas un guichet. C'est une école du vivre ensemble et de la citoyenneté active », a déclaré Kandia Camara, encourageant les jeunes bénéficiaires à faire preuve d'assiduité, de discipline et de responsabilité.

## COOPÉRATION IVOIRO-CORÉENNE : LA JICA ET LE PNUD ÉQUIPENT LA POLICE NATIONALE

C'est un don qui s'inscrit dans le cadre de la coopération ivoiro-coréenne. Il a pour objectif de renforcer la police de proximité. C'est un projet mis en œuvre par le Programme des Nations Unies pour le Développement (PNUD) et financé par l'Agence japonaise de coopération internationale (JICA). Le jeudi 3 juillet 2025, au sein du ministère de la Sécurité et de l'Intérieur, sis à Abidjan-Plateau, le Comité conjoint de coordination (CCC) de la police nationale a reçu 24 motos des mains de Saito Seiko, représentante résidente adjointe de la Coopération japonaise en Côte d'Ivoire. Un don réceptionné par Jean-Fructueux Vako, directeur de cabinet adjoint représentant le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité. Jean-Fructueux Vako a salué, au nom du ministre Vagondo Diomandé, les partenaires de la Côte d'Ivoire pour leur soutien constant dans le renforcement de la sécurisation des populations et des biens.

## TOURISME / COLONIE DE VACANCES D'ÉTAT 2025 : LE MINISTÈRE RASSURE LES PARENTS DES 220 COLONS SUR LES MODALITÉS ET LES CONDITIONS DU SÉJOUR

Présenter aux parents des 220 enfants, les modalités de la 4ème édition de la colonie de vacances d'État qui se tient, du 07 au 20 juillet à Aboisso, chef-lieu de la région du Sud-Comoé. Ainsi, avant le grand départ de ce lundi matin à l'Institut national de la jeunesse et des sports (INJS) d'Abidjan-Marcory, les organisateurs ont tenu, le samedi 05 juillet 2025, une rencontre d'informations et d'échanges afin d'expliquer aux parents les conditions de cette colonie, les avantages et répondre à leurs préoccupations. Pour Kéita Mamadou, Directeur des Parcs de loisirs, d'attraction et des jeux numériques au ministère du Tourisme et des Loisirs, cette rencontre était indispensable pour « apaiser les inquiétudes des familles et

détailler le dispositif mis en place pour garantir la sécurité et le bien-être des enfants ». Il a, surtout, insisté sur la qualité de l'encadrement et la diversité des activités prévues qui visent à préserver l'intégrité physique, morale et affective des jeunes participants.

---



## LES RÉSULTATS DU BAC 2025 PROCLAMÉS AUJOURD'HUI

C'est ce lundi 7 juillet que seront proclamés les résultats de l'examen du Baccalauréat (Bac) édition 2025. La proclamation officielle sera faite par la Directrice des examens et concours (DECO) du ministère de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation, à 11h30 mn. Puis, dès 14 heures, les candidats pourront se rendre dans leurs centres de compositions pour être situés sur leur sort. La proclamation des résultats du Bac marque la fin des examens à grand tirage 2025.

---



## ÉDUCATION NATIONALE : LES TICE ENSEIGNÉES AU PRÉSCOLAIRE DÈS LA RENTRÉE SCOLAIRE

Le système éducatif ivoirien a franchi une étape importante. Après le secondaire, les Technologies de l'Information et de la Communication en Éducation (TICE) seront enseignées au pré-primaire et au primaire à compter de la prochaine rentrée scolaire. L'annonce a été faite par la ministre de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation, Professeuse Mariatou Koné, au cours d'une séance de travail qui s'est tenue, le lundi 30 juin 2025, au lycée technique d'Abidjan, en présence du vice-président de la Banque mondiale pour l'Afrique de l'Ouest et du Centre. Cette initiative vise à familiariser les tout-petits avec les outils digitaux dès leurs premières années d'apprentissage, jetant ainsi les bases d'une citoyenneté numérique et préparant les élèves aux compétences de demain.

---



## FILETS SOCIAUX PRODUCTIFS : 527 000 MÉNAGES DÉSORMAIS BÉNÉFICIAIRES À L'ÉCHELLE NATIONALE

Le programme Filets sociaux productifs franchit un nouveau cap en Côte d'Ivoire. Désormais, 527 000 ménages vulnérables répartis dans les 31 régions du pays bénéficient de ce dispositif de protection sociale. L'annonce a été faite par Koné Kipeya, Coordonnateur du projet, lors de son passage à l'émission gouvernementale hebdomadaire « Tout savoir sur », organisée, le mardi 1<sup>er</sup> juillet 2025, à Abidjan-Plateau, par le CICG. Ce chiffre représente une progression significative de 70 000 ménages supplémentaires par rapport aux 457 000 bénéficiaires enregistrés entre 2017 et 2024. Le programme, lancé dans le but de soutenir les populations en situation de précarité, prévoit une aide financière sous forme d'allocations trimestrielles de 36 000 FCFA sur une durée de trois ans. Depuis sa mise en œuvre, ce sont ainsi 171 milliards de FCFA qui ont été redistribués aux ménages bénéficiaires, contre 156 milliards entre 2017 et 2024.

---



## MAYO / À LA SUITE DU DÉCÈS PAR ÉLECTROCUTION DE DAME LOGBO GOGOUADA GENEVIÈVE ET SA FILLE : BELMONDE DOGO « PLEURE », AU NOM DU GOUVERNEMENT, AVEC LA FAMILLE ÉPLORÉE

Une vive émotion a secoué la communauté de Mayo, dans la sous-préfecture de Liliyo, après le décès tragique de dame Logbo Gogouada Geneviève, 39 ans, et de sa fille, Sere Djağa Chimène, 12 ans, élève en classe de Cm1, foudroyées en plein travail dans leur champ de rizière, le mercredi 18 juin 2025, à Mayo. Le drame s'est produit alors qu'un orage s'est abattu subitement sur la localité, surprenant l'épouse de Sereno Auguste Justin et leur fille Chimène, qui n'avaient pas pu trouver refuge à temps. C'est donc en signe de compassion et de solidarité du Gouvernement, que Myss Belmonde Dogo, ministre de la Cohésion nationale, de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, a dépêché une délégation à Mayo, le vendredi 27 juin 2025. « Nous sommes venus pleurer avec vous », a dit l'envoyé de la ministre, avant d'exprimer tout le soutien de l'État aux parents et proches. Un million de FCFA a par ailleurs été remis à la



## COUVERTURE MALADIE UNIVERSELLE : CE QUI EST PRÉVU POUR LES PATIENTS DIABÉTIQUES ET HYPERTENDUS

Les patients souffrant de diabète ou d'hypertension non compliqués, bénéficiant de la Couverture Maladie Universelle (CMU), verront leurs consultations et examens pris en charge à 70% et leurs médicaments à 33%, conformément au panier de soins en vigueur. Cette disposition s'inscrit dans le cadre de l'opération CMU Zéro cotisation qui a cours du 1er mai au 31 août 2025, soit pendant 4 mois. Les populations concernées, notamment celles du secteur informel, sont invitées à se faire enrôler massivement, à fréquenter les structures sanitaires publiques et à bénéficier de la CMU. A travers cette initiative considérée comme un acte de solidarité nationale, le Gouvernement ivoirien s'engage à faciliter l'accès aux soins des populations du secteur informel.



## SIGNATURE DE CONVENTIONS FGA-ASACI-CARTE BRUNE CEDEAO : LES VICTIMES D'ACCIDENTS DE LA VOIE PUBLIQUE DÉSORMAIS SYSTÉMATIQUEMENT PRISES EN CHARGE

Bonne nouvelle pour les victimes d'accidents corporels sur la voie publique : elles seront désormais systématiquement prises en charge dans les centres de santé publics. Cette avancée découle de la signature de deux conventions, le jeudi 3 juillet 2025, à Abidjan-Plateau, entre le Fonds de Garantie Automobile (FGA), l'Association des Sociétés d'Assurances de Côte d'Ivoire (ASACI) et le Bureau National Carte Brune CEDEAO, selon la page Facebook du ministère des Finances et du Budget. Présidée par Gondo Diomandé, chef de cabinet du ministre des Finances et du Budget, Adama Coulibaly, la cérémonie a marqué un tournant pour la protection des victimes de la route.



VU SUR LE NET

*Economie* ↘



## YAMOUSSOUKRO / ATELIER D'ÉLABORATION ET DE VALIDATION DU DPPD-PAP 2026-2028 : LE MINISTRE AMADOU COULIBALY APPELLE À LA RIGUEUR ET À LA CRÉATIVITÉ

En prélude aux conférences budgétaires internes, le Responsable de la Fonction Financière Ministérielle, M. Tahé Arthur, en collaboration avec les Responsables de Programme organise un atelier d'élaboration et de validation du Document de Programmation pluriannuelle des Dépenses et Projet Annuel de Performance (DPPD-PAP), du 3 au 5 Juillet 2025, à Palace hôtel de Yamoussoukro. La cérémonie d'ouverture s'est tenue en présence du Directeur de cabinet adjoint, M. Oumar Konaté, représentant le ministre de la Communication, Porte-parole du Gouvernement, M. Amadou Coulibaly, du Chef de cabinet, M. Brahim Yéo, et de la Directrice Générale de la Communication et des Médias, Mme Gertrude Dammond. Lors de son allocution, M. Oumar Konaté, Directeur de cabinet adjoint, a traduit la volonté du ministre de la Communication, de voir les participants produire un document stratégique structurant, capable de guider l'allocation des ressources et favoriser un meilleur suivi des performances.

*Société* ↘

## FINANCEMENT DURABLE DES PROGRAMMES DE VACCINATION : LA CÔTE D'IVOIRE S'ENGAGE À PÉRENNISER ET CONSOLIDER LES ACQUIS

La Côte d'Ivoire, avec l'appui de ses partenaires, a réalisé d'importants progrès en matière de vaccination. Au moment où va s'achever le soutien de l'alliance Gavi, le pays réaffirme son engagement et affiche son leadership régional pour une politique vaccinale équitable et souveraine. C'est fort de ses acquis et des progrès réalisés en matière de vaccination que la Côte d'Ivoire a pris part, le 25 juin 2025, au sommet mondial santé et prospérité grâce à la vaccination à Bruxelles. A différentes tribunes, le pays réaffirme son engagement à financer intégralement son programme de vaccination et sa détermination à réussir la pérennisation des acquis et la souveraineté vaccinale après l'expiration du soutien de Gavi qui interviendra en 2030. (Source : CICG)

---

## LYCÉE PROFESSIONNEL DE DABAKALA : UN ENVIRONNEMENT MODERNE ET PROPICE A LA FORMATION DES JEUNES DE LA RÉGION DU HAMBOL

L'offre de formation dans la région du Hambol s'enrichit grâce à un lycée professionnel moderne, en accord avec la vision du Gouvernement visant à disposer d'une main-d'œuvre qualifiée et spécialisée. En effet, l'ouverture des portes du lycée professionnel de Dabakala, avant septembre 2025, représente une opportunité tant pour les habitants de Dabakala que pour ceux des localités voisines. Établi sur 4 hectares d'un terrain total de 10 hectares, le lycée professionnel de Dabakala aura une capacité d'accueil de 300 élèves, dont plus de 200 internes. Doté d'un internat de 250 lits, de bâtiments pour l'administration, de salles de cours, d'une infirmerie, d'infrastructures sportives, d'ateliers, de laboratoires, cette infrastructure de référence répond au souci du Gouvernement d'augmenter les capacités d'accueil du dispositif de formation et de diversifier l'offre de formation professionnelle. (Source : CICG)

---

## AMÉLIORATION DU SYSTÈME SANITAIRE IVOIRIEN : L'EPHR D'AGBOVILLE RÉHABILITÉ

Construction, réhabilitation, équipement des hôpitaux et formation du personnel de santé : le Gouvernement entend mettre aux normes l'ensemble des structures sanitaires du pays. Agboville, chef-lieu de la région de l'Agnéby-Tiassa, dispose désormais d'un Établissement Public Hospitalier Régional (EPHR) entièrement réhabilité. L'infrastructure sanitaire a bénéficié d'importants travaux de 2023 à ce jour. « Nous avons bénéficié de nouveaux bâtiments, dont une unité de production d'oxygène, un centre dédié au scanner, un nouvel incinérateur. Le service de radiologie a été réhabilité, une unité de soins intensifs est désormais ouverte, les blocs opératoires ont été entièrement rééquipés en matériels de pointe », explique Essoh Savié, directeur de l'Établissement. Grâce à ce plateau technique modernisé, les populations de la région peuvent désormais accéder à des soins spécialisés, sans avoir à se déplacer jusqu'à Abidjan.

---

## ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR : L'INP-HB OBTIENT LA CERTIFICATION INTERNATIONALE « GREAT PLACE TO WORK »

L'Institut National Polytechnique Félix Houphouët-Boigny (INP-HB) de Yamoussoukro a officiellement obtenu, en mars 2025, la certification internationale « Great Place To Work », consacrant la qualité de son environnement professionnel et l'attention portée au bien-être de ses collaborateurs. L'annonce a été faite, le jeudi 3 juillet 2025, par le cabinet A+ Coaching, représentant de l'institution internationale en Afrique francophone. C'est lors d'une conférence de presse organisée en marge du Town Hall Meeting de l'établissement que l'information a été rendue publique. Adama Gorou, directeur de A+ Coaching, a salué une avancée remarquable pour l'enseignement supérieur ivoirien : « Cette certification démontre à l'ensemble de la communauté et des partenaires de l'INP-HB qu'il y a ici une volonté réelle de bâtir un environnement fondé sur la confiance, la transparence et l'écoute ». (Avec CICG)

---

Comme chaque année, le ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique organise les Journées d'Orientation du Bachelier (JOB). Pour 2025, elles se tiendront du 15 au 17 juillet à l'Université Félix Houphouët-Boigny de Cocody. Placée sous le parrainage du ministre-gouverneur du District d'Abidjan, Cissé Baongo, cette édition des JOB se déroulera autour du thème : « Environnement universitaire apaisé : un catalyseur pour renforcer la qualité de l'enseignement supérieur en Côte d'Ivoire ». Cet événement vise à accompagner les nouveaux bacheliers dans leur processus d'orientation et de familiarisation avec l'environnement universitaire, tout en soulignant l'importance d'un climat de paix et de discipline.



## TOURISME ET HÔTELLERIE : SIANDOU FOFANA INAUGURE UN NOUVEAU CHAPITRE DE LA FORMATION PROFESSIONNELLE

La Société Ivoirienne d'Exploitation Touristique et Hôtelière (Sieth S.A), a officiellement lancé, ce week-end, Excell'Sup, un établissement privé d'enseignement supérieur dédié à la formation aux métiers du tourisme, de l'hôtellerie-restauration et du management. Une initiative saluée par l'ensemble des acteurs présents, notamment le ministre du Tourisme et des Loisirs, Siandou Fofana. Ce dernier a exprimé son enthousiasme pour cette initiative qu'il qualifie d'historique. Selon lui, cet établissement représente « l'un des plus beaux instruments pour structurer une offre de formation de qualité, adaptée aux besoins concrets du marché. Cette formation répond parfaitement à notre vision : faire de la Côte d'Ivoire une destination de choix, par la qualité des services. Et cette qualité passe inévitablement par des ressources humaines bien formées.



## FRÉDÉRIC KABRAN ANEY, DIRECTEUR DES OPÉRATIONS DE L'AGENCE EMPLOI JEUNES : "POUR SA TROISIÈME ÉDITION, LE PROGRAMME DE STAGE D'IMMERSION VISE 50 000 BÉNÉFICIAIRES"

Dans un entretien accordé au CICG, Frédéric Kabran Aney, Directeur des Opérations de l'Agence Emploi Jeunes, par ailleurs Coordinateur du programme Stage d'immersion revient sur l'ensemble du dispositif avec, notamment, les innovations attendues pour cette édition. "Le Stage d'immersion est un programme initié dans le cadre du Programme Jeunesse du Gouvernement (PJ-Gouv) depuis l'année 2023 et qui consiste à mettre en stage des jeunes élèves et étudiants en cours de scolarité pour une période d'un mois dans des administrations, des entreprises, des directions afin de leur permettre d'avoir un premier contact avec le monde professionnel", a-t-il indiqué, avant d'ajouter : "Pour sa troisième édition, le programme de stage d'immersion vise 50 000 bénéficiaires".



## AGENCE DE PRESSE

Société 

## JNA 2025 : LE MINISTRE LAURENT TCHAGBA APPELLE CHAQUE IVOIRIEN À PLANTER UN ARBRE POUR LA PAIX (DÉCLARATION)



Le ministre des Eaux et forêts, Laurent Tchagba, a exhorté l'ensemble des populations ivoiriennes à participer activement à la Journée Nationale de l'Arbre (JNA), du samedi 5 juillet 2025, en posant un geste symbolique et citoyen : planter un arbre afin de contribuer à la préservation de la paix en Côte d'Ivoire. Pour l'édition 2025, la cérémonie officielle s'est tenue à Kong, autour du thème, « Pour la paix, je plante un arbre ». Dans la déclaration télévisée du Gouvernement relative à cette journée, le ministre a expliqué que ce thème s'inscrit dans la perspective de l'organisation de l'élection présidentielle d'octobre 2025, dans un climat apaisé. « Ce thème invite chaque citoyen et chaque citoyenne à poser un acte à la fois simple et hautement symbolique : planter un arbre en signe de paix, de cohésion, de stabilité et d'amour pour la patrie », a-t-il déclaré.



## Restez connectés à l'actualité du gouvernement en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



**101** Centre d'appel  
du Gouvernement



Pour toute information, prière contacter le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale (CICG).  
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



# UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale